

NUEVAS MAQUINARIAS JCB CON MOTORIZACIÓN TIER 4

Con el objetivo de dar cumplimiento a las normas de emisiones de gases que actualmente rigen en Chile, que buscan bajar los índices de contaminación a través de maquinarias más ecológicas, recientemente Dercomaq anunció la llegada a Chile de retroexcavadoras, manipuladores telescópicos y excavadoras JCB con categorización Tier 4. Cabe destacar que la categorización Tier 4 se refiere a

los estándares de emisiones para maquinaria móvil con motores a combustión interna para equipos desde los 50HP hacia arriba. El decreto supremo N°39 de la normativa chilena exige el cumplimiento de la norma de emisiones de gases para todas las maquinarias móviles en Chile y sostiene que los distribuidores deben importar aquellos que estén equipados con motores a combustión interna con una potencia neta instalada de hasta 751 Hp, para cumplir con la norma de emisiones de gases. "Nos sentimos muy orgullosos por haber recibido las primeras retroexcavadoras, manipuladores telescópicos y excavadoras hidráulicas bajo esta categoría, que representa un avance de nuestra oferta a las distintas industrias que las utilizan, disminuyendo las emisiones al medioambiente para así contribuir a la lucha contra el cambio climático", sostiene Joaquín Carrasco, Sub-Gerente de marca JCB en Dercomaq.

